



Unterstützung zu Hause

Rund um die Uhr. Es liegt in der Natur des Menschen, dass man sich zu Hause am wohlsten fühlt – bei cura domo steht man Ihnen kompetent und vertrauensvoll zur Seite.

Um Familien ein selbstbestimmtes Leben in ihrer vertrauten Umgebung zu ermöglichen, unterstützt sie cura domo in den eigenen vier Wänden.

von Kurzzeitbetreuung bis zu drei Wochen für betreuende Angehörige oder einem Kranken-

hausaufenthalt an. Selbstständige Betreuer:innen helfen dort, wo auch Unterstützung gebraucht wird. Das Expertenteam vor Ort – bestehend aus den Regionalleitern sowie österreichischer, diplomierter Fachkräfte – steht beratend zur Seite. Eine 24/7-Notfallbereitschaft sorgt für zusätzliche Sicherheit. ◆

„Jede helfende Hand macht das Leben zu Hause leichter.“

Regionalleitung:
Jürgen Mühlbacher
 (0699 / 150 50 525)
Heinz Gassner
 (0664 / 888 65 629)

oberoesterreich@
 curadomo.at



ANZEIGE FOTOS: CURA DOMO



IHRE 24-STUNDEN BETREUUNG ZU HAUSE

24/7 erreichbar,
 kompetent, flexibel
 und
 zuverlässig



Individuelle Betreuungsleistungen - Individuell auf Ihre Bedürfnisse zugeschnitten

„Denn es sind oftmals die unerwarteten Ereignisse, die schnelles Handeln und rasche Hilfe erfordern.“

Cura domo unterstützt seit mehr als 21 Jahren Familien mit seinen umfangreichen und individuellen **Betreuungsleistungen** zu Hause.

Bei **cura domo** geht man auf die Wünsche und Bedürfnisse der älteren Generation ein und dabei ist es ein zentrales Anliegen, dass die Chemie zwischen der Familie und den selbstständigen Personenbetreuer:innen stimmt.

Durch die Präsenz der Regionalleiter sowie österreichischer, diplomierter Fachkräfte steht allen Familien durchgehend ein persönlicher

Ansprechpartner vor Ort für alle Fragen oder Unterstützung bei behördlichen Thematiken zur Verfügung. Damit ist eine Begleitung durch das gesamte Betreuungssetting gegeben.

Aufgrund des großen Pools an selbstständigen Personenbetreuer:innen kann cura domo innerhalb von 3 Tagen eine passende 24-Stunden-Betreuung zur Verfügung stellen.

Ziel ist es schnell helfen zu können, denn ...

**wer schnell hilft,
 hilft doppelt.**



UNSERE DIENSTLEISTUNGEN

- 24-Stunden-Kurzzeitbetreuung
 - Krankenhausnachversorgung
 - Urlaubsvertretung für pflegende Angehörige
- 24-Stunden Langzeitbetreuung
- 24-Stunden Betreuung für spezielle Bedürfnisse
 - Demenzbetreuung
 - Palliativbetreuung

UNSERE MEHRWERTE

- 24/7 Erreichbarkeit
- Qualitätskontrolle durch österreichisches, diplomiertes Fachpersonal (DGKP)
- ÖQZ-Zertifizierung - bürgt für Transparenz, Sicherheit & Qualität
- Persönliche Ansprechpartner, bestehend aus Regionalleitung und mindestens einer österreichischer DGKP
- Eigene, lizenzierte Busunternehmen für einen sicheren, angenehmen Transfer bis hin zu den Familien

**FÜR MEHR INFORMATIONEN NEHMEN SIE
 KONTAKT MIT UNSEREN REGIONALLEITERN VOR ORT AUF!**

oberoesterreich@curadomo.at,
 0699 / 150 505 25 oder 0664 / 888 65 629
 www.curadomo.at



Die Ängste nehmen

Cura domo. Was, wenn man eine 24/7-Betreuungskraft braucht? Regionalleiter Jürgen Mühlbachler erklärt, worauf es ankommt.

Jürgen Mühlbachler ist Regionalleiter Oberösterreich bei cura domo. Im Interview erklärt er wichtige Aspekte seiner Arbeit.

Wie nehmen Sie Menschen die Unsicherheit vor der neuen Situation?

Jürgen Mühlbachler: Es kommt vor, dass Menschen hier ins kalte Wasser geworfen werden. Daher bieten wir kostenlose Beratungsgespräche an, telefonisch oder noch besser persönlich – da kann man sich die Gegebenheiten vor Ort ansehen. Viele Betroffene fühlen sich zunächst unwohl bei

dem Gedanken, dass jemand Fremdes dauerhaft in den eigenen vier Wänden präsent ist.

Auch da können Sie die Ängste nehmen?

Jürgen Mühlbachler: Ja, indem wir den Betroffenen vermitteln, dass sie Nähe und Distanz zur Betreuungskraft selbst mitbestimmen. Es gibt natürlich ein Recht auf Privatsphäre, man kann sich genau ausmachen, was gewünscht ist und was nicht.

Cura domo bietet nicht nur Langzeitbetreuung an, ist das korrekt?

Jürgen Mühlbachler: Genau, diese ist gottlob nicht immer nötig. Auch Krankenhaus-Nachversorgung und Urlaubsvertretung spielen eine wichtige Rolle.

Vertrauen ist generell ein entscheidender Faktor?

Jürgen Mühlbachler: Ganz sicher, der Servicegedanke steht ganz oben. Man muss erreichbar sein, wenn es nötig ist! Wir sind stets erreichbar und wenn wir nicht gleich abheben können, rufen wir verlässlich so schnell wie möglich zurück. Diese Verlässlichkeit ist für uns außerordentlich wichtig. ◆